



ECONOMÍA



Existe una necesidad urgente de relanzar la cooperación bilateral entre México e Italia y fortalecer la economía

✍️ Gaetana Cafaro · 🕒 23 de noviembre de 2023 · 2 min de lectura

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, recibió al senador Francesco Verducci, presidente del Grupo de Amistad ítalo-mexicano en el Parlamento de la República Italiana, y acordaron la reactivación del Foro de cooperación bilateral, en el marco de la diplomacia parlamentaria, para promover el comercio, el turismo y la cooperación para combatir el narcotráfico, estudiar el tema migratorio y reconocer el tema de la igualdad de género en los cargos de elección popular, de lo cual México es un ejemplo a seguir.

Lo acompañó, en un comunicado de prensa, su Excelencia el Embajador de Italia en México, el Sr. Luigi De Chiara, el Consejero Político y Jefe de Misión Adjunto de la Embajada de Italia en la Ciudad de México, Sr. Tommaso Coniglio, así como el Embajador de México en ese país, Sr. Carlos Eugenio García de Alba Zepeda.

Para la diputada Guerra, la diplomacia parlamentaria es una prioridad para fortalecer el pluralismo y las relaciones bilaterales.

La presidenta de la Cámara de Diputados explicó al legislador italiano el trabajo que realiza este órgano legislativo para "crear condiciones favorables y beneficiarse de las transferencias industriales, atrayendo así más inversión extranjera directa, pero también en el ámbito de la igualdad de género, lo que ha logrado desde 2019. Igualdad en todo con la reforma constitucional que ha permitido superar el estancamiento de la resistencia.

[Existe una necesidad urgente de relanzar la cooperación bilateral entre México e Italia y fortalecer la economía \(flaminiaedintorni.it\)](https://flaminiaedintorni.it)